

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Memberikan Sentuhan Edukatif

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Dec 2, 2023 - 16:56



Bhabinkamtibmas Polsek kalibunder

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Memberikan Sentuhan Edukatif

Sukabumi, 02 Desember 2023 - Sebagai bentuk kedekatan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Balekambang, Aipda Deni Hermawan, menggelar kegiatan Dialog Dengan Warga (DDS) dan anjungsana pada Sabtu, 02

Desember 2023. Bertempat di Kp. Citangkil rt 029/004 Desa Balekambang, kegiatan dimulai pukul 12.15 WIB hingga selesai.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Deni Hermawan tidak hanya bersilaturahmi, tetapi juga memberikan himbauan yang bersifat edukatif kepada warga masyarakat setempat. Beberapa poin yang disampaikan mencakup:

1. **Program Kapolres Sukabumi:** Aipda Deni menyampaikan program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).
2. **Anti Radikalisme dan Anti Pancasila:** Bhabinkamtibmas menghimbau agar warga Desa Balekambang tetap waspada terhadap paham radikalisme dan anti-Pancasila.
3. **Pencegahan Human Trafficking:** Warga diminta untuk memberikan informasi jika mengetahui adanya tempat rekrutmen atau penampungan dalam penerimaan tenaga kerja luar/dalam negeri, guna mencegah Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).
4. **Keamanan Lingkungan:** Masyarakat diajak untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Satkamling dan penerapan sistem lapor tamu wajib 1X24 jam.
5. **Antisipasi Hoax Menjelang Pemilu 2024:** Dalam menyikapi menyebarnya berita palsu (hoax) di media online, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk bersikap waspada dan antisipatif, khususnya menjelang Pemilu tahun 2024.

IPTU Taufick Hadian, S.IP, selaku Kapolsek Kalibunder, menyampaikan bahwa seluruh kegiatan berjalan dalam situasi aman dan kondusif. Ini merupakan langkah nyata kepolisian dalam memberikan edukasi dan menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.